

40 Jahre Oralchirurgie Kehrer

Von Frank Kehrer und Markus Wenzel

Von der Einzelpraxis zum Zahnmedizinischen Versorgungszentrum mit über 40 Mitarbeitern. Das klingt und ist beeindruckend: Seit 40 Jahren ist Zahnmediziner und Oralchirurg Dr. Frank Kehrer nun Backnanger, in eigener Praxis niedergelassen. Seine umfassende chirurgische Ausbildung von 1971 bis 1976 absolvierte er bei Chefarzt Prof. Dr. Dr. Helmut Schüle in der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie des Stuttgarter Katharinenhospitals. Nach einem zweijährigen Abstecher nach Hattingen im Ruhrgebiet, wo er als Oberarzt am Evangelischen Krankenhaus tätig war, kam der Standort an der Murr in die nähere Auswahl. Auch wegen der guten Verbindung mit dem Backnanger Kreiskrankenhaus und der vorausgegangenen Zusammenarbeit mit dem 1. Oberarzt der Unfallchirurgie Dr. Hähnel. Schon im August 1978 erfolgte die Eröffnung der ersten Oralchirurgischen Praxis in der Sulzbacher Straße. Aus den „Anfängen“ sind in den darauffolgenden Jahrzehnten an zwei Standorten moderne Praxiskliniken „Kehrer-Jeggle“ mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Implantologie entstanden.

Sein Wissen und seine Erfahrung brachte Dr. Frank Kehrer mehr als zehn Jahre als Vorsitzender des Weiterbildungsausschusses für Oralchirurgie der Zahnärztekammer Baden-Württemberg und im Gutachterausschuss für forensische Fragen ein.

Der junge Kollege Dr. Ulrich Jeggle startete seine Weiterbildung zum Fachzahnarzt für Oralchirurgie in der Praxis von Dr. Frank Kehrer. Erst als Kollege, dann als Teilhaber und schließlich als Praxisinhaber ist Dr. Ulrich Jeggle seit 22 Jahren ebenfalls als Fachzahnarzt für Oralchirurgie dabei. Aus der beruflichen Partnerschaft ist längst eine Freundschaft geworden.

Auf feste Bindungen und ein partnerschaftliches Miteinander legt Dr. Frank Kehrer großen Wert. Viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sind schon Jahrzehnte in der Praxis und somit für die Patienten bekannte Gesichter. Trotzdem geht die Entwicklung weiter: Bereits 2015 wurde neben dem Zentralklinikum Winnenden im Gesundheitszentrum (GEZE) eine weitere moderne Praxis eröffnet. Aufgrund der Praxisgröße und



Dr. Frank Kehrer (links) und Dr. Ulrich Jeggle betreiben in Backnang und Winnenden zwei Praxiskliniken für Oralchirurgie.

der zunehmenden Zahl der Mitarbeiter/-innen wurde 2018 die Organisationsstruktur in ein Zahnmedizinisches Versorgungszentrum (ZMVZ) geändert. Trotz aller hochtechnischer Ausstattung steht bei „Kehrer-Jeggle“ weiter der Patient und die gute Zusammenarbeit mit den überweisenden Zahnärzten als Überweisungspraxis im Mittelpunkt. Auch der oralchirurgische Nachwuchs liegt Dr. Frank Kehrer am Herzen. Als Weiterbildungsermächtigter mit voller Ermächtigung für die Fachzahnarztausbildung zum Oralchirurgen gibt er sein Wissen weiter.

Flagge hat Kehrer immer gezeigt. Ob es sein Engagement in der Landespolitik, sein politischer

Einsatz im Backnanger Gemeinderat oder als Mitglied im Kreistag war. Er brachte sich in diese Gremien als ein Mann mit klaren Analysen und Gedanken ein. Er ist heute noch einer, der das Problem auf den Punkt bringt und Lösungen anbietet. Mit FDP-Urgestein Edwin Müller prägte Dr. Frank Kehrer viele Jahre die Geschicke der Stadt an der Murr sowie der Liberalen, bei denen seine Stimme weiterhin Gewicht hat. Backnang und das Schwabenland liegen ihm am Herzen, ebenso seine Patienten/-innen und seine Mitarbeiter/-innen. Die heutigen Praxiskliniken „Kehrer-Jeggle“ in Backnang und Winnenden – eine beeindruckende Geschichte, die vor 40 Jahren begann.